

## Roche abandonne le développement du dalcetrapib

Compte Test - 2012-05-08 21:07:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le groupe pharmaceutique suisse Roche a annoncé l'arrêt du développement du dalcetrapib, un traitement contre les maladies cardiovasculaires, en raison d'un manque d'efficacité cliniquement significatif. Cette décision fait suite à l'avis d'un comité d'experts indépendant recommandant l'arrêt des essais cliniques de phase III, en l'absence de résultats probants du dalcetrapib en complément d'un traitement standard chez des patients atteints de maladies coronariennes. Le laboratoire souligne enfin que son 'pipeline' reste robuste, avec 23 autres médicaments en phase finale de développement. Pharmacies.ma - 8 mai 2012 (Source: Mypharma)